

Hurra! Die Apfelpresse ist da!



Unsere Blumenkinder haben ganz fleißig Äpfel gesammelt. Was passiert jetzt damit?



Schaut euch doch mal an, was die Apfelpresse damit macht!



Kostet mal!
Der Apfelschaum ist lecker!



Hier seht ihr, wie der Rest von unseren Äpfeln aus der Presse kommt.



Johann hat den Trester mal gekostet.



Prost!
Unser Apfelsaft schmeckt lecker!

Aus den von Kindern, Eltern und Erziehern der integrativen Kindertagesstätte „Pusteblume“ Zeulenroda-Triebes fleißig gesammelten Äpfeln konnten 300 Liter Saft gepresst werden.

Den lassen wir uns nun in den nächsten Monaten schmecken.